

先生版! 東高の最北の人

最南の人 +最も近い人

HIKAKUHIGASHI
GO ⑤

最も北からお越しの

松田晋哉先生

→最寄り駅はJR永原駅



電車通勤で

最も南からお越しの

山本茂雄先生

→最寄り駅はJR石山駅

最も北から来られる
松田先生は通勤時間
を「1時間くらいだ
が、冬は雪が多く家
を出てから渋滞に巻
き込まれることが多
い。先日の大雪のと
きは3時間もかかつ
た」と明かされた。
また「行きは彦根に
入つてから渋滞に巻
き込まれやすい。帰
りは鹿や猪、狸など
に遭遇するのが怖い」
と通勤時の苦労も話
された。

最も北から来られる
松田先生は通勤時間
を「1時間くらいだ
が、冬は雪が多く家
を出てから渋滞に巻
き込まれることが多
い。先日の大雪のと
きは3時間もかかつ
た」と明かされた。
また「行きは彦根に
入つてから渋滞に巻
き込まれやすい。帰
りは鹿や猪、狸など
に遭遇するのが怖い」
と通勤時の苦労も話
された。

最も近くから来られている
越川先生は通勤時間を「歩い
ても車でも3分。忘れ物をし
てもすぐ取りに帰れるのが
良い」と明かされた。近いた
めに困ることもあるそうで
「買い物に行ったり家族とご
飯を食べに行ったりといった
普通の生活しているだけで東
高生に遭遇しやすい。酒に酔つ
ているところを見られたこと
もあるらしいが覚えていない。
出歩くのも気を遣う」と話



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校

新聞部

彦根市金龜町4番7号

今回の冬キマグレは本校の先生を取り上げた。生徒でも取り上げた最も北、南から来られている先生だけでなく、最も近くから来られている先生にも取材した。なお南は車と電車の2つの通勤方法を取り上げた。最も北から来られているのは松田晋哉先生、最も南から来られているのは廣瀬俊昭先生、電車通勤で最も南から来られているのは山本茂雄先生、最も近くから来られている先生は越川貴文先生であった。

最も南から来られている数

学科教諭の廣瀬先生は通勤時

間を「行きは50分くらい。帰

りは推定でも55分、混んでい

ると1時間10分かかる」と明

かされた。また「以前は近い

学校ばかりだった。しかし通

勤に時間がかかるようになっ

てから、運転中にその日の計

画を立てられるようになった」と遠いことの利点も話された。

最も南から電車で来られる

いる社会科教諭の山本先生は

通勤時間を「1時間20~30分

かかる。電車の本数が少ない

ので、朝始業に間に合う電車

が5本しかない」と明かされ

た。また「朝は早く、帰るの

も遅いので4~5時間しか寝

られない。特に冬は朝がつら

い」と遠くで困ることも話さ

れられた。

最も近くから来られている
越川先生は通勤時間を「歩い

ても車でも3分。忘れ物をし

てもすぐ取りに帰れるのが

良い」と明かされた。近いた

めに困ることもあるそうで

「買い物に行ったり家族とご

飯を食べに行ったりといった

普通の生活しているだけで東
高生に遭遇しやすい。酒に酔つ
ているところを見られたこと
もあるらしいが覚えていない。
出歩くのも気を遣う」と話